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Allgemein 

Gibt es eine Altersuntergrenze? Gibt es Tickets für Kinder und 
Jugendliche? 
Ein Zugang zum Festival ist aus Gründen der behördlichen Auflagen ausschließlich ab dem 
vollendeten 18. Lebensjahr möglich. Auch in Begleitung von Erwachsenen ist ein Zutritt für 
Minderjährige nicht gestattet. 

Was ist das Helping Hand Ticket? 
Wenn du uns helfen willst, unser Festival zu gestalten, hast du die Möglichkeit dich für ein 
helping hands Ticket zu entscheiden. Der bezahlte Betrag wird dir nach dem festival 
zurückerstattet. Wir melden uns ein paar Tage nach der Bestellung bei dir! Momentan sind 
die helping hands Tickets recht ausgebucht. Evtl. gibt es in den nächsten Tagen noch 
kleinere Kontigente. 

Gibt es barrierefreie Sanitäranlagen? 
Ja, gibt es. Genauere Informationen zu barrierefreien Sanitäranlagen bekommt ihr von 
unseren Helfer:innen vor Ort. Wir geben aber zu bedenken, dass es sich um ein Open 
Air-Festival auf freiem Gelände handelt. Insofern sind die Möglichkeiten der 
Barrierefreiheit naturgegeben deutlich eingeschränkt. 

Wie kann ich Getränke/Essen bezahlen? 
Bezahlung an den Bars und Essensständen ist nur in bar möglich.  

 

https://docs.google.com/document/d/1ZPZeROlSH-tKAQy8FriIByIZgfmKacf7es1mCp_Qgw0/edit#heading=h.kdn5t3aal54a


An- und Abreise 

Wie kann ich öffentlich anreisen? Gibt es einen Shuttle zum 
Festivalgelände? 
Ihr könnt mit dem Zug zum nahe gelegenen Bahnhof Sangerhausen fahren (z.B. RE8 und  
RE9 Richtung Kassel-Wilhelmshöhe von Halle (Saale)). Von dort bringt euch ein Shuttlebus 
(Pendelverkehr im ca. stündlichen Takt) zum Festivalgelände auf dem Flugplatz Allstedt.  
 
Hinfahrt Shuttle: am 26.5. von 12-19 Uhr, ca stündlicher Takt 
Rückfahrt Shuttle: am 29.5. von 15-17 Uhr und 30.5. von 10-15 Uhr, ca. stündlicher Takt 
 
Der Preis für den Shuttlebus beträgt für Hin- und Rückfahrt 10€. Bitte kommt rechtzeitig, es 
gibt nur ein begrenztes Kontingent. Der Shuttle kann leider nicht reserviert werden: First 
Come, first serve. Es gibt aber ca. 400 Plätze verteilt auf die Fahrtzeit, d.h. es sollte für 
jeden ein Platz verfügbar sein :) 

 

 



Wie kann ich mit dem Fahrrad anreisen? 
Von Halle Bhf aus mit dem RB 25 Richtung Weißenfels bis zur Haltestelle Merseburg Hbf. 
Von dort mit dem RB 78 Richtung Querfurt bis zur Haltestelle Querfurt fahren. Ab hier mit 
dem Fahrrad die L219 Richtung Lodersleben ca. 12 km fahren, bis auf der linken Seite der 
Eingang zum Flugplatz Allstedt kommt. Die Fahrzeit von Querfurt aus ist mit dem Fahrrad 
ca. 35 min. 

Wie kann ich zu Fuß anreisen? 
Wie bei der Wegbeschreibung mit dem Fahrrad mit dem Zug bis nach Querfurt. Die Gehzeit 
von Querfurt aus sind ~2,5 Stunden. Die Anfahrt zu Fuß wird nur Wanderlustigen 
empfohlen. 

Wie kann ich mit dem eigenen Auto anreisen? 
Über Navigationssysteme ist das Festivalgelände unter “Flugplatz Allstedt” zu finden. Es 
gibt nur eine Einfahrt auf das Gelände.  
Die GPS-Adresse ist 51°23'03.1"N 11°27'15.2"E.  
Google-Maps: https://goo.gl/maps/cL1M34Bqh7EmSW7q9 
Anfahrt von Halle (Saale): Auf A38 Ausfahrt 20-Querfurt nehmen und Richtung Querfurt 
abbiegen. Der L176 (ab Querfurt L219) Richtung Lodersleben ca. 18 km folgen, bis auf der 
linken Seite der Flugplatz Allstedt kommt. Es stehen Parkplätze neben dem Festivalgelände 
zur Verfügung. 
Wer im Auto schläft (Vans, Camper, Wohnmobile, normales Auto zum Schlafen etc.) kann 
auf dem Campinggelände parken (siehe FAQ zum Thema Camping), ansonsten bitte 
kostenfrei auf dem Parkplatz direkt vor dem Festivalgelände. 

Wo kann ich mit dem Auto parken? 
Der Parkplatz ist auf dem Flugplatz Allstedt direkt neben dem Festival. Der Parkplatz ist 
sichtbar beschildert, vor Ort werden Euch unsere Helfer:innen dann gerne weiterhelfen. 
Parken ist im Ticketpreis inkludiert. Es gibt auch die Möglichkeit auf einer Wiese mit dem 
Auto zu campen (Info siehe weiter unten), hierfür ist ein Campingticket nötig.  

 

https://goo.gl/maps/cL1M34Bqh7EmSW7q9


Camping & Schlafen 

 

Ab wann und bis wann kann ich vor Ort campen? 
Ab Donnerstag, 26.05., 12 Uhr bis Montag, 30.05., 12 Uhr.  

Gibt es ein Fahrzeug-Campingticket? 
Ja, bitte bringt 10 € in bar mit. Das Fahrzeugcamping ist auf einer Wiese neben dem 
Zeltcamping. 

Darf ich am Campinggelände kochen und grillen? 
Campingkocher und Grills sind auf dem Campinggelände erlaubt. Offene Feuer zu anderen 
Zwecken sind auf Grund von Waldbrandgefahr leider nicht möglich.  

Kann ich vor Ort duschen? 
Ja, es wird (kalte) Duschen geben. Da wir am Festivalgelände unsere Wasserressourcen 
schonen möchten und müssen, bitten wir Euch möglichst sorgsam mit dem Wasser 
umzugehen. Da das Wasser versickert bitten wir euch nur naturverträgliche Shampoos zu 
benutzen. Gut zu wissen: Das Wasser in den Duschen ist Trinkwasser. 

 



Wie viel Platz haben wir am Zeltplatz? 
Bitte nehmt Rücksicht aufeinander und reserviert keine großen Flächen. Wir haben versucht 
den Zeltplatz in Größe und Qualität ausreichend zu dimensionieren. Es stehen knapp 
20.000m² am Zeltplatz zur Verfügung - ca. 10-20m² pro Person. Macht es euch gemütlich, 
aber nehmt Rücksicht bei der Erstellung Eures Schlafplatzes und hebt bitte keine 
Regengräben aus. 

Darf ich neben meinem Fahrzeug ein Zelt aufbauen? 
Ja, wenn ihr in dem Fahrzeug auch schlaft (Caravan, Bus, Bulli, Van, etc.). Ansonsten bleibt 
das Auto bitte auf dem Parkplatz, der nur 200m entfernt vom Zeltplatz ist. 

Kann ich mit meinem Camping-Fahrzeug ein- und ausfahren? 
Ihr seid zur einmaligen Zufahrt zum Campingbereich berechtigt. Das Ticket muss bei der 
Zufahrt dem Ordnungspersonal vorgewiesen werden. Mehrmalige Zu- und Abfahrten sind 
nicht gestattet. Der Parkplatz kann jederzeit befahren werden. Es sind nur Fahrzeuge mit 
einer Länge von höchstens 8 Metern und einem Gewicht von maximal 3,5 Tonnen erlaubt, 
da der Campingplatz eine Wiese ist. 

Gibt es Strom am Campingplatz?  
Nein, es wird einige wenige öffentliche 230V-Steckdosen geben, wo ihr Smartphones, 
Powerbanks und ähnliches kostenfrei laden könnt. Es gibt kein Handynetz vor Ort! 

Wir reisen als Gruppe an. Wie können wir Campingplätze 
nebeneinander haben? 
Ein Reservieren von Stellplätzen ist nicht nötig. Ihr könnt Euch Campingplätze 
nebeneinander aussuchen. 

Ist es am Campingplatz ruhig? 
Der Campingplatz ist in einigen hundert Metern Entfernung zu den Bühnen und daher nicht 
ruhig wie in einem ruhigen Wald.  

Ist das Festival beleuchtet? 
Wir werden alle Bereiche im Festivalgelände ausreichend beleuchten. Trotzdem empfiehlt 
sich das Mitführen einer Taschenlampe, um sicher zum Stellplatz, Zelt, Schlafplatz oder 
zum Konzertgelände zu gelangen.  

 



Sonstiges 

Sind Tiere, zum Beispiel Hunde, erlaubt? 
Nein, Tiere sind auf dem gesamten Festivalgelände verboten. 

Was darf ich aufs Festival nicht mitnehmen? 
●​ Pyrotechnische Gegenstände aller Art 
●​ Waffen aller Art sowie Gegenstände die als Wurfgeschoss missbraucht werden 

können (Schleudern, Pfeil und Bogen, usw.) 
●​ Sperrmüll (Sessel, Couches, Teppiche, Kühlschränke, usw.) 
●​ Notstrom-Aggregate und Treibstoffkanister (Benzinkanister, Dieselkanister, Heizöl) 
●​ Trockeneis 
●​ Durchlaufkühler, Schank-Logistik, (selbstkühlende) Bierfässer 
●​ Professionelles Foto- und Videoequipment 
●​ offensichtlich obszöne oder diskriminierende Gegenstände und Verkleidungen siehe 

Care & Awareness Agreement auf der Website 
●​ illegale Gegenstände nach dem Recht der Bundesrepublik Deutschland 

Diese Dinge sind am gesamten Festivalgelände – also auch am Campingplatz – nicht 
erlaubt. Wir behalten uns die Möglichkeit vor, Euch bei Nichteinhaltung ein Platzverbot 
auszusprechen. Bei Zugang zum eigentlichen Konzertgelände gibt es den Vorschriften 
folgend Einlasskontrollen durch unsere Ordnungskräfte. Diese werden von uns auf 
Höflichkeit und Freundlichkeit gebrieft und wir bitten Euch, Euch ebenso zu verhalten. Die 
genannten Dinge werden Euch beim Einlass ausnahmslos abgenommen. Erspart also uns 
und Euch unnötige Mühe und lasst sie Zuhause. 

Gelten spezielle Regeln im Bezug auf Covid19? 
Aus aktueller Sicht gibt es keine Beschränkungen. 

Wird es Müllpfand geben? 
Ja, 5€ vor Ort bar zu bezahlen. Nach Abgabe einer vollen Mülltüte bekommst du den 
Müllpfand zurück. 

Darf ich Fotos und Videos vom Festival machen? 
Natürlich für den privaten Gebrauch. Wir bitten euch an dieser Stelle eindringlich mit 
Fotografieren und Filmen verantwortungsbewusst umzugehen, so dass das Recht am 
eigenen Bild gewahrt wird. 

Darf ich meinen Müll einfach in die Weltgeschichte schmeißen? 
Nein, wir sind in der Natur. Wir bitten alle Besucher:innen ihren Müll in die dafür 
aufgestellten Müllbehältnisse (grüne Tonnen) zu geben.  

 



Ich habe etwas verloren - gibt es ein Fundbüro? 
Gefundene Gegenstände können am Info-Stand abgegeben werden. Nach dem Festival 
könnt Ihr Euch zu vermissten oder gefundenen Gegenstände bei uns melden. 

Wer haftet? 
Die Veranstaltenden haften nicht für Schäden und Verluste, die die:der Nutzer:in und 
Besucher:innen durch Einbruch, Diebstahl, Feuer oder Naturereignisse (z.B. Sturm, Flut, 
Hagel) entstehen. Siehe dazu auch die AGB auf der Website. 

Sonst noch Fragen? 
Beantworten wir gerne unter post@blechsonne.org 
 

 

 



English version 

General 

Is there an age limit? Are there tickets for children and 
teenagers? 
For reasons of official regulations, access to the festival is only possible from the age of 18 
on up. Minors are not allowed to enter the festival even if accompanied by adults. 
 

Are there day tickets? 
We will release Sunday tickets one week in advance. 
 

What is the Helping Hand Ticket? 
If you want to help us to create our festival, you have the possibility to choose a helping 
hands ticket. The paid amount will be refunded after the festival. We will contact you a few 
days after your order! 
 

Are there barrier-free sanitary facilities? 
Yes, there are. You will get more detailed information about barrier-free sanitary facilities 
from our helpers on site. However, we would like to point out that this is an open air festival 
on an open area. Therefore the possibilities of accessibility are limited. 
 

How can I pay for drinks/food? 
Payment at the bars and food stands is only possible in cash. 

Arrival and departure 
How can I get there by public transport? 
You can take the train to the nearby train station Sangerhausen (e.g. RE8 and  
RE9 direction Kassel-Wilhelmshöhe from Halle (Saale)). From there a shuttle bus will take 
you to the festival area at the Allstedt airfield. Outbound shuttle on May 26 from 12 p.m. to 7 
p.m., return on May 29 from 3 p.m. to 5 p.m. and on May 30 from 10 a.m. to 3 p.m. 
 

How can I arrive by bicycle? 
From Halle Bhf with the RB 25 direction Weißenfels to the stop Merseburg Hbf. From there 
take the RB 78 in the direction of Querfurt to the Querfurt stop. From here, take the L219 in 
the direction of Lodersleben for about 12 km until you see the entrance to Allstedt Airfield on 
the left. The journey time from Querfurt by bicycle is approx. 35 min. 
 

How can I get there on foot? 

 



As with the directions by bike, take the train to Querfurt. The walking time from Querfurt is 
2.5 hours. The journey on foot is only recommended for those who are keen on hiking. 
 

How can I get there with my own car? 
Via navigation the festival area can be found under "Flugplatz Allstedt". There is only one 
entrance to the site.  
The GPS address is 51°23'03.1 "N 11°27'15.2 "E.  
Google-Maps: https://goo.gl/maps/cL1M34Bqh7EmSW7q9 
Directions from Halle (Saale): On A38 take exit 20-Querfurt and turn towards Querfurt. 
Follow the L176 (from Querfurt L219) towards Lodersleben for about 18 km until you see 
Allstedt airfield on your left. Parking spaces are available next to the festival area. 
If you sleep in your car (vans, campers, normal car for sleeping etc.) you can park in the 
camping area (see FAQ about camping), otherwise please park free of charge on the 
parking lot directly in front of the festival area. 
 

Where can I park my car? 
The parking lot is at the Allstedt airfield right next to the festival. The parking lot is visibly 
signposted, and our helpers will be happy to assist you on site. Normal Parking is included in 
the ticket price. 

Camping & Sleeping 
From when and until when can I camp on site? 
From Thursday, 26.05., 12 o'clock until Monday, 30.05., 12 o'clock.  
 

Is there a vehicle camping ticket? 
Yes.. 
 

Can I cook and grill at the campsite? 
Camp stoves and grills are allowed on the campground. Open fires for other purposes are 
not allowed due to the danger of forest fires.  
 

Can I take a shower on site? 
Yes, there will be (cold) showers. Since we want and need to conserve our water resources 
at the festival site, we ask you to be as resourceful as possible with water. Since the water 
seeps away we ask you to use only nature-friendly shampoos. Good to know: The water in 
the showers is drinking water. 
 

How much space do we have at the campsite? 
Please be considerate of each other and do not reserve large areas. We have tried to 
dimension the campground sufficiently in size and quality. There are about 20.000m² 
available at the campground - about 10m² per person. Make yourselves comfortable, but 
please be considerate when creating your sleeping place and do not dig any rain ditches. 
 

 



Can I put up a tent next to my vehicle? 
Yes, if you also sleep in the vehicle (caravan, bus, van, etc.). Otherwise, please leave the car 
in the parking lot, which is only 200m away from the campsite. 
 

Can I drive in and out with my camping vehicle? 
You are entitled to one-time access to the camping area. The ticket must be shown to the 
security personnel at the entrance. Multiple entries and exits are not allowed. The parking lot 
can be entered at any time. Only vehicles with a maximum length of 8 meters and a 
maximum weight of 3.5 tons are allowed, as the campsite is a meadow. 
 

Is there electricity at the campsite?  
No, there will be a few public 230V sockets where you can charge smartphones, 
powerbanks and the like for free. But there is no cell phone network on site anyway ;) 
 

We are traveling as a group. How can we have campsites next 
to each other? 
It is not necessary to reserve a campsite. You can choose campsites next to each other. 
 

Is it quiet at the campsite? 
The campsite is a few hundred meters away from the stages and therefore not quiet like in a 
quiet forest. There will be a dedicated quiet campsite further away. 
 

Is the festival illuminated? 
We will have sufficient lighting for all areas in the festival area. Nevertheless, it is 
recommended to carry a flashlight in order to get safely to the camping site, tent, sleeping 
place or to the concert area. 

Other 

Are animals, for example dogs, allowed? 
No, animals are prohibited on the whole festival area. 
 

What am I not allowed to bring to the festival? 
●​ Pyrotechnic objects of any kind 
●​ Weapons of any kind as well as objects that can be misused as projectiles 

(slingshots, bows and arrows, etc.) 
●​ Bulky waste (armchairs, couches, carpets, refrigerators, etc.) 
●​ Emergency generators and fuel canisters (gasoline canisters, diesel canisters) 
●​ Dry ice 
●​ continuous coolers, bar logistics, (self-cooling) beer kegs 
●​ Professional photo and video equipment 
●​ Obviously obscene or discriminatory items and disguises see Care & Awareness 

Agreement on the website 

 



●​ illegal items according to the law of the Federal Republic of Germany 
These things are not allowed on the whole festival area - including the camping site. We 
reserve the right to ban you from the site in case of non-compliance. At the entrance to the 
actual concert area there will be entry controls by our security staff according to the 
regulations. They will be briefed by us on politeness and friendliness and we ask you to 
behave in the same way. The mentioned things will be taken from you at the entrance 
without exception. So save us and yourself unnecessary trouble leave them at home. 
 

Are there any special rules regarding Covid19? 
From the current point of view there are no restrictions. 
 

Will there be a garbage deposit? 
Yes. After handing in a full garbage bag you will get the garbage deposit back. 
 

Can I take photos and videos of the festival? 
Of course for private use. We urge you to be responsible when taking photos and videos, so 
that the right to one's own image is respected. 
 

Can I just throw my garbage into the world? 
No, we are in nature. We ask all visitors to put their garbage in the garbage bins provided.  
 

I have lost something - is there a lost and found office? 
Found items can be handed in at the information booth. After the festival you can report 
missing or found items to us. 
 

Who is liable in case of damages and losses? 
The organizers are not liable for damages and losses caused by burglary, theft, fire or 
natural events (e.g. storm, flood, hail). See also the terms and conditions on the website. 
 

Any other questions? 
We will gladly answer them at post@blechsonne.org 
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